

Ressort: Entertainment

Heidi Klum findet ihre Mutter cool

Berlin, 24.10.2012, 18:59 Uhr

GDN - Topmodel Heidi Klum betrachtet ihre Mutter Erna auch mit 67 Jahren noch als großes Vorbild. "Ich finde, sie sieht immer noch sehr flott aus", sagte die 39-Jährige dem Magazin "Gala".

"Auch ihre Frisur und ihre Kleidung sind chic und cool." Günther Klum kommt im Vergleich deutlich weniger gut weg: "Mein Vater ist im Gegensatz zu ihr etwas unflott", so das Topmodel. Trotz der engen Familienbande setze sie nur bedingt auf die Ratschläge der Eltern, sagte Heidi Klum weiter. "Eigentlich mache ich das, was ich richtig finde. Ich muss ich selber sein, mich wohlfühlen. Ich muss nicht jedem gefallen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1096/heidi-klum-findet-ihre-mutter-cool.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com